В Доме Правительства прошло первое заседание Организационного комитета по подготовке к Всемирному Горному Форуму.
10 августа 2018 г. Бишкек. Сегодня в Доме Правительства под председательством Первого заместителя Руководителя Аппарата Правительства КР Ш.У. Асымбекова прошло заседание Организационного комитета по подготовке и проведению Всемирного Горного Форума, запланированного на 23-26 октября 2018 года.
Данный Организационный комитет был образован по распоряжению Правительства КР от 4 июня 2018 года в целях успешной подготовки и проведения важного международного мероприятия, организаторами которого выступают Правительство Кыргызской Республики и Университет Центральной Азии.
В рамках повестки заседания Организационного комитета был рассмотрен и утвержден Межведомственный план, определяющий взаимодействие министерств и график выполнения запланированных мероприятий по подготовке и проведению форума. Кроме этого, вниманию членов комитета был представлен доклад о ходе отбора участников горного форума и разработке программы форума. Были также рассмотрены другие организационные вопросы и высказаны рекомендации по реализации плана подготовки.
По информации организаторов, в рамках Всемирного Горного Форума совместно с ЮНИСЕФ планируется провести Молодежный Горный Форум, а для горожан и гостей столицы в Музее изобразительных искусств будет открыт выставочный Горный Павильон “MountainEXPO”. 
Всемирный Горный Форум «Горы в меняющемся мире: усиление партнерств и пути к процветающему будущему горных регионов», который пройдет в Кыргызстане 23-26 октября 2018 года, является четвертым в серии Всемирных Горных Форумов. Первый Всемирный Горный Форум состоялся в 2011 году в Швейцарии, второй – в 2014 году в Перу, третий – в 2016 году в Уганде. 
Проведение Всемирных Горных форумов является совместной инициативой горных стран мира в целях продвижения интересов горных регионов и внедрения вопросов устойчивого горного развития в повестку глобальных переговорных процессов.

Kyrgyz Government held the first meeting of the Organizing Committee for the World Mountain Forum 2018 
[bookmark: _GoBack]August 10, 2018. Bishkek. Chaired by the First Deputy Head of the Apparatus of the Government of the Kyrgyz Republic Shamil Asymbekov, the first meeting of the Organizing Committee for the upcoming World Mountain Forum 2018 (WMF2018) took place in the Government Office. 
This Organizing Committee was established by order of the Kyrgyz Government on June 4, 2018 in order to successfully prepare and conduct an important international event, co-organized by the Government of the Kyrgyz Republic and the University of Central Asia and scheduled for October 23-26, 2018.
Following the agenda of the meeting of the Organizing Committee, an Inter-Ministerial work plan was discussed and approved. The work plan determines the interaction of ministries, responsibilities and the timetable for the implementation of activities for the preparation and holding of the WMF2018. In addition, a report on the selection process of the participants of the forum and the development of the forum program was presented to the members of the Organizing committee. Other organizational issues were also considered and recommendations for the implementation of the work plan were made.
According to the organizers, within the framework of the World Mountain Forum, the Youth Mountain Forum is planned to be held jointly with UNICEF, and the Exhibition Mountain Pavilion "MountainEXPO" will be opened for public in the Museum of Fine Arts.
The World Mountain Forum 2018 “Mountains in a Changing World: Strengthening Partnerships and Pathways towards a Thriving Mountain Future” is the fourth in the series of World Mountain Forums (WMF), following three previous World Mountain Forums, each in different mountain regions of the world – in Switzerland in 2011, in Peru in 2014 and in Uganda two years ago.
World Mountain Forums is a joint initiative of the mountain countries of the world aimed at advancing sustainable mountain development agenda (SMD) and striving to integrate mountain related issues into global negotiations processes.

